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Herzlich  Willkommen bei der 
Schwulen-Beratung Berlin!

Einige Wörter im Text 
sind blau geschrieben. 
Die blauen Wörter sind 
schwierige Wörter.
Die blauen Wörter haben wir 
auf Seite 76 und 77 erklärt.

Wir sind eine 
Beratungsstelle für:

Schwule•  Männer
Bi-sexuelle•  Männer
Trans-Menschen• 
Menschen mit HIV   • 

   und Aids

Wir sind auch schwul.
Oder bi-sexuell. 
Oder Trans-Menschen. 

LEICHTE SPRACHE
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Sie können mit 
uns sprechen.

Sie müssen nicht Ihren 
Namen sagen.
Wir sagen niemandem 
weiter, was Sie uns sagen.

Was wir machen, ist 
kostenlos.

Wir machen Beratung:

Einzel-Beratung• 
Beratung für Süchtige                  • 

   (Alkohol, Drogen,   
   Medikamente)

Beratung bei       • 
   Benachteiligung

Beratung zu • HIV und  
   Aids

Beratung bei    • 
   Behinderung

Sozial-Beratung• 
Beratung zu • Rente
Rechts-Beratung• 
Paar-Beratung• 
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Sie können mit 
uns sprechen:

Weil Sie • schwul sind.
Weil Sie • bisexuell sind.
Oder weil Sie                 • 

   Trans-Mensch sind.
Oder wenn Sie Fragen  • 

   haben, was Sie sind.

Sie können mit uns 
sprechen über: 

Sexualität• 
Partnerschaft• 
Arbeit• 
Benachteiligung• 
Krankheiten• 
Alter• 
Sucht (Alkohol, Drogen,  • 

   Medikamente)
Andere Probleme• 

LEICHTE SPRACHE
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Gruppen-Angebote:

Bei uns gibt es auch 
verschiedene Gruppen-
Angebote.
Dort treffen sich Menschen 
mit ähnlichen Problemen.

Sie sprechen in der 
Gruppe über: 

Gesundheit• 
Alter• 
Sucht (Alkohol, Drogen,  • 

   Medikamente)
HIV•  und Aids
Sexualität• 
Schwul•  sein

Oder sie frühstücken 
zusammen.
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Was wir sonst noch machen:

Für manche Menschen haben 
wir Wohn-Gemeinschaften.
Oder fi nden einen 
Arbeits-Platz.

Wir machen noch mehr.
Fragen Sie uns.
Oder sagen Sie uns 
Ihren Wunsch.

Adresse und Telefon:

Schwulen-Beratung
Niebuhr-Straße 59/60
Erdgeschoss
10629 Berlin
Telefon: 030 - 23 36 90 70

LEICHTE SPRACHE
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In das Haus in der 
Niebuhr-Straße kann man 
mit dem Roll-Stuhl kommen.
Wir haben einen Fahr-Stuhl.

Und wir haben noch ein 
Haus. Ohne Fahr-Stuhl:

Schwulen-Beratung
Wilhelm-Straße 115
hinten im Hof
10963 Berlin
Telefon: 030 - 44 66 88 0

Öffnungs-Zeiten:

Von Montag bis Freitag: 
9 bis 20 Uhr

E-Mail:
info@schwulenberatungberlin.de

Internet:
www.schwulenberatungberlin.de
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Wörter-Buch:

Aids ist eine Krankheit.

Bi-Sexuell:
Frauen, die sich in Männer 
und in Frauen verlieben. 

Männer, die sich in Frauen 
und in Männer verlieben.

HIV ist ein Virus. Viren 
machen krank. HIV ist der 
Virus von der Krankheit Aids.

Schwule sind Männer, die 
sich in Männer verlieben.
Sie sind schwul.

Sozial-Beratung 
bedeutet: Beratung für 
Menschen in Not. 
Zum Beispiel wenn 
Sie arbeitslos sind. 
Oder wenn Sie 
Schulden haben. 
Oder wenn Sie krank sind 
und kein Geld haben.

LEICHTE SPRACHE
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Rente bedeutet:
Wenn Sie alt sind, müssen 
Sie nicht mehr arbeiten. 
Statt Arbeits-Lohn 
bekommen Sie dann Rente.

Trans-Mensch bedeutet: 
Ein Mensch wird als 
Frau geboren und lebt 
als Mann. Weil er lieber 
ein Mann sein will.

Oder ein Mensch wird als 
Mann geboren und lebt 
als Frau. Weil er lieber 
eine Frau sein will.




